Zentralsekretariat Steinerstrasse 35 Postfach 1008 3000 Bern 6

Bern, 14. Februar 2022

Liebe Sektionspräsidentinnen und Sektionspräsidenten, Liebe Mitglieder der Geschäftsprüfungskommission SEV

Nach den Rücktritten von Manuel Avallone (September 2019) und Barbara Spalinger (Dezember 2021) wird am Kongress 2022 eine neue Ära eingeläutet.

Ich habe mich nämlich dazu entschieden, beim SEV-Kongress 2022 nicht für eine weitere Amtszeit als SEV-Präsident zu kandidieren.

Der SEV befindet sich in einer soliden und stabilen Situation. Wir haben qualitativ hochstehende Gesamtarbeitsverträge für unsere Mitglieder abgeschlossen. Im Bereich Verkehrspolitik haben wir in den letzten Jahren gute Erfolge erzielen können, und wir haben eine klare Linie in der Sozialpolitik. Den Mitgliedern bieten wir darüber hinaus hochwertige individuelle Leistungen. Und intern haben wir uns modernisiert, ohne die über 100-jährige Basisdemokratie anzutasten. Daher ist jetzt ein guter Zeitpunkt, meinen Platz jemand anderem zu überlassen.

Dieser Entscheid ist mir nicht einfach gefallen, er ist aber sehr wohl überlegt.

Eine Wahlkommission für die Organisation meiner Nachfolge wurde vom Vorstand SEV eingesetzt.

Doch bevor ich mein Amt niederlege, gibt es noch viele Herausforderungen, die wir gemeinsam mit euch bewältigen müssen.

Mit meinen besten Grüssen

Giorgio Tuti

Präsident SEV